
Herr Langer weist daraufhin, dass der Kreisumweltausschuss vor kurzem ein ähnliches Projekt 
beschlossen habe. Er regt an, sich mit dem Kreis bezüglich der Umsetzung des Projektes in Verbindung 
zu setzen. Ggf. ergäben sich Synergieeffekte oder sinnvolle Möglichkeiten der Zusammenarbeit.  


